



Xóchitl coquetea con darle la coordinación de campaña a Alfaro y Creel se fue furioso "de vacaciones"

El diputado se habría alejado de la campaña porque fue excluido de la lista de pluris del PAN en el Senado. Alfaro pidió la candidaturas del Frente Amplio en Jalisco. Las negociaciones.



La campaña presidencial del Frente Amplio comenzó a armarse integrando a varias figuras de los partidos. Como lo publicó esta redacción, la panista Kenia López Rabadán, el senador Emilio Álvarez Icaza, posiblemente los priistas Rubén Moreira o Claudia Anaya integrarán la vocería de la senadora Xóchitl Gálvez, virtual candidata presidencial de la oposición.

Entre otros movimientos destacan tres bajas, dos anecdóticas y la otra escandalosa. Los senadores Lilly Téllez y Germán Martínez rechazaron la vocería argumentando distintas razones, en tanto que la coordinación de campaña en la figura de Santiago Creel estaría en duda debido al ofrecimiento que hizo Gálvez Ruiz al gobernador Enrique Alfaro.

Fuentes enteradas de las negociaciones explicaron que la ausencia de Creel Miranda en la defensa de los alegatos de plagio contra Xóchitl sólo confirman que ha sido desplazado en los hechos. "Se fue de vacaciones", insisten en el CEN del PAN, en donde aseguran que no lo calienta ni el sol.